

新年度スタート!

FG(フレッシューズガイダンス)を実施



マジックハンドを使い、制限時間内に多くのブロックを取得した方が勝ちです。



食事を楽しみながら学生と教員がコミュニケーションを取りました。



ワークショップ表彰の様子

2018年度入学生のフレッシューズガイダンスが4月5日(木)、6日(金)で実施されました。1日目の内容は教員紹介から始まり、学科の特徴的な授業である「企業連携プロジェクトⅠ・Ⅱ」の紹介と大学院生による事例説明がありました。

H科研究室に所属する電気電子工学専攻の大学院1年生による大学生生活に関するアドバイスの時間が設けられました。その後、担当チューターによる基礎教育支援センターの説明がありました。聴講の時間の後にレゴ®ブロックを活用したワークショップが実施されました。新入生はチームに分かれ、与えられた課題に対して試行錯誤を繰り返しながら元気よく参加していました。ものづくりの基本を体験したと思います。ワークショップ後は昼食を挟み、新入生の自己

紹介の時間がありました。自己紹介の内容から、今年の新入生は特徴的な学生が多いように感じられました。ノートPCのセットアップ作業後、午後は懇親会が開催されました。内容の充実した1日目となりました。

2日目は再びレゴ®ブロックを活用したワークショップが実施されました。その後、履修相談の時間が設けられ、昼食を挟んでKAIT工房の見学と講習会が実施されました。15時に終了しましたが、新入生の表情から非常に満足度の高いフレッシューズガイダンスになったと思われます。

今年度は「ものづくりのH科」を意識したワークショップやKAIT工房の見学が実施され、新入生も理解したのではないのでしょうか。今後の学生生活にぜひ活かして欲しいと思います。

オリエンテーション ～新学期の始まり～

始まりを迎えたのは1年生だけではありません。他の学年も同じく、新学期が始まりました。H科は昨年度の就職内定率が100%となり、学科創設より非常に就職に強い学科としてのイメージが定着しています。

本学科のオリエンテーションでは学生の活躍に応じて表彰を行っています。成績優秀者だけでなく、学外活動での活躍や活動の実績に応じて表彰を行っています。

学科学生には学内の活動だけでなく学外活動でも努力を続けて頂きたいと思います。Vol.26には学生の学外活動の成果がまとめられています。定期的にも多くの実績が挙げられる学科も少ないと思います。このような学生の姿勢が高い就職内定率に繋がっているのではないのでしょうか。読者の皆さん、ぜひ本学科のオープンキャンパスでその魅力を感じて頂きたいと思っています。



新1年生オリエンテーションの様子



企業連携プロジェクト
ベスト発表賞
4年生



H科
チャレンジ
特別賞
4年生



成績
優秀者
3年生



成績
優秀者
2年生



1年:2018年度入学生



3年:2016年度入学生



2年:2017年度入学生



4年:2015年度入学生

新年度スタート!

フレッシュガイダンス
FGの様子
オリエンテーション

創造工学部 ホームエレクトロニクス開発学科

HE press
[学科情報誌]
エイチ・イー・プレス
Department of Home Electronics

Vol.27
2018.6.7

発行 / 神奈川工科大学 創造工学部 ホームエレクトロニクス開発学科

HE press Vol.27を
お届けいたします。

HE pressは、ホームエレクトロニクス開発学科の教育内容や研究、企業とのプロジェクト、学生のさまざまな活動などを皆様にお伝えすることを目的に発刊されました。今後も、学科のホットな話題、情報を適時お伝えしていきます。皆様のご意見をお聞かせ下さい。

HE press 編集責任者 三栖 貴行(ホームエレクトロニクス開発学科准教授)

ホームエレクトロニクス開発学科サイト
<http://www.he.kanagawa-it.ac.jp>



facebook



<https://twitter.com/homeele>



 **神奈川工科大学**
KANAGAWA INSTITUTE OF TECHNOLOGY

〒243-0292 神奈川県厚木市下荻野1030
TEL.046-291-3244 E-mail:he_press@he.kanagawa-it.ac.jp
<http://www.kait.jp/>